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11月 7日下午袁 县委组织
部在县委四楼会议室召开乡镇
公务员培训情况汇报会遥会议总
结了各镇公务员培训情况袁安排
部署公务员上挂下派尧公务员培
训档案建档等工作遥

县委常委尧组织部部长李映

旭袁 组织部常务副部长许程华袁
组织部副部长尧县人社局局长陈
永彬袁 以及各镇相关负责人共
20多人出席该会议袁 会议由县
政府副县长李燕主持遥

会议首先由许程华尧陈永彬
安排部署公务员上挂下派尧公务

员培训档案建档等具
体工作袁 就近期要开
展的 野成长在定安冶尧
野智慧定安冶论坛的各
项工作要求作了详细
说明遥

会上袁 各镇相关
负责人汇报了公务员
培训的具体情况袁并
根据实际情况提出了
自己的看法遥

李燕在听取汇报
后对各镇的公务员培
训工作表示肯定并提
出,要充分认识到干部

的培训是当前一项非常必要和紧迫
的工作袁更是一项需要精心筹谋尧精
心组织的重要工作; 要结合干部队
伍素质现状和工作实际袁 在深入调
研基础之上袁 科学制定培训计
划袁必须要有针对性袁培训工作
才能取得良好的效果遥

定安乡镇公务员培训工作会议上提出

“干部的培训是当前一项紧迫的工作”
姻 王聘钊

10月 4日下午袁定安县平和
思源实验学校项目推进落实责任
签字仪式在县行政办公楼南附楼
富文厅举行袁 县政府副县长吴坤
江出席签字仪式并讲话袁 县教育
局长吴昌教与定安平和思源实验
学校项目建设监理中标企业负责
人分别签订了责任书遥

在签字仪式上袁吴坤江要求袁
定安平和思源实验学校建设是一
项重大的民心工程袁 要按照省政
府的要求袁 思源学校项目明秋开
学正式投入使用袁 各施工单位要
加强和推进项目建设袁 严格按照
时限要求袁明确责任人尧责任单位
和工作措施袁明确奖惩机制袁抓紧
工作时间袁抓紧工作进度袁确保按

时完成项目建设任务和质量遥
据了解袁 平和思源实验学校

项目是香港言爱基金会继仙沟思
源小学之后袁 在定安捐资兴建的
第二所思源学校袁 旨在解决偏远
地区家庭贫困学生的读书问题遥
该项目在原平和小学的基础上袁
按照九年一贯制寄宿制学校标准
建设袁 项目规划占地 101亩袁 总
投资 5000 万元人民币袁 其中袁
香港言爱教育基金会捐资 1500
万元袁 省级专项资金 1500万元袁
定安县财政配套 2000万元袁 计
划于 2012年 9月竣工并交付使
用遥 项目建成后袁 可招收寄宿制
学生 900人袁 农村贫困移民学生
900人遥

定安举行思源学校项目
推进落实责任签字仪式

姻 罗利明

11月 8日袁定安县在县教育
局六楼会议室召开 2010 -2011
学年度全县基础教育教学工作总
结暨表彰大会袁 会议全面分析总
结了定安县基础教育工作现状和
经验袁 并部署今后一段时期定安
基础教育改革的主要任务遥

县教育局党委书记凌仕斌尧
局长吴昌教袁 教育局相关领导干
部袁 以及全县各乡镇中小学校相
关负责人参加会议袁 教育局党委
书记凌仕斌主持会议遥

会上袁 教育局王龙副局长就
野迎接教育督导评估工作冶琼海考
察学习情况做了经验交流说明袁
局长吴昌教跟定安县第一小学尧
定安实验中学尧黄竹镇中心小学尧
新竹初级中学相关负责人签订了
定安县教育督导评估目标工作责
任书遥定安县第一小学尧定安县实
验中学等获得 2010-2011 学年

度全县基础教育教学工作表彰的
学校在会上做了经验介绍袁 翰林
镇中心学校尧 坡寨初级中学等名
次靠后的学校做了表态发言遥 依
据评估结果袁 经党组会议讨论研
究袁会上对定安县第一小学尧定安
县实验中学等 12所先进学校予
以了表彰遥

县教育局局长吴昌教就定安
县开展教育教学质量督导评估的
基本情况袁 以及基本做法做了简
要说明遥

县教育局党委书记凌仕斌传
达了吴坤江副县长对定安县教育
工作的三点意见袁 一是要正确认
识我县基础教育工作现状袁 增强
责任感和使命感曰二是提高认识袁
明确目标袁 全面抓好基础教育质
量的提高曰三是抓好队伍建设袁完
善评价机制袁 为教育教学质量提
供有力保障遥

全面促进基础教育教学
科学发展

定安召开 2010-2011年度全县基础教育教学工作总结暨表彰大会姻 刘琼

11月 4日袁定安县与海口市
在定安县行政办公大楼北附楼定
城厅签署南渡江流域环境保护合
作协议遥根据协议袁双方将共同保
护南渡江水源袁 防治南渡江水污
染袁 建立健全生态环境问题联防
联治长效机制袁 确保定安南渡江
饮用水源地饮用水和海口龙塘饮
用水源地水源地水质水量 100%
达标遥

上午 10时袁海口市环保局局
长陈超为组长的代表团一行 20
人实地考察了定城污水处理场尧定
城饮用水源取水口尧 定安垃圾处理
厂尧 新台胜罗非鱼加工厂的环保设
施袁了解污水尧垃圾处理情况遥

下午 4时袁 双方在县行政办
公大楼北附楼定城厅召开座谈会遥
双方一致认为袁 开展南渡江流域环
境保护合作袁 有利于全面提升流域
环境管理与污染治理能力遥 上下游
环保与发展息息相关袁 上游生态恶
化直接危及中下游的生态安全遥

定安县国土环境资源局局长
李先双指出袁 南渡江是定安县和
海口市两地人民的母亲河袁 两地

人民生产尧 生活和农业灌溉的用
水均来自南渡江流域袁 对南渡江
环境保护责任重大尧意义非凡遥

随后袁 双方签署南渡江流域
环保合作协议遥根据协议袁双方将
加强六个方面合作遥 包括联合防
治工业污染袁 严格控制新改扩建
高能耗重污染项目建设曰 联合监
察与监测联合查处沿江违法排污
等环境违法行为曰 建立完善两地
环境质量信息共享机制袁 互通两
地环境信息和大项目审批信息曰
建立突发环境事件预警信息共享
平台袁涉及两地突发环境事件袁互
相知照联合对外公开发布信息曰
加强宣传教育袁 禁止向流域内水
体倾倒垃圾和在河道堆放尧 填埋
垃圾曰联合推动环境综合整治袁加
强沿江乡镇污水处理设施建设遥

据了解袁 南渡江海口段有两处
城市集中使饮用水水源地袁 一是定
安南渡江饮用水源地袁 去年取水量
最高达1.8万吨/日袁供水服务人口
为 5万多人袁二是海口龙塘饮用水
源地袁去年度取水量最高已达 29万
吨/日袁供水服务人口为106万人遥

海口定安签署南渡江流域环保合作协议
确保饮用水源地水质水量 100%达标

姻 吴采净

为了规范住房公积金管理袁
充分发挥住房公积金的住房保
障作用袁 提高缴存单位对住房
公积金有关政策的深入了解遥
11月 8日袁 定安住房公积金管
理所在县凤凰宾馆六楼会议室
举办住房公积金业务政策培训
班袁 培训班传达省住房公积金
相关文件精神袁 并对住房公积
金的使用做了详细的解答遥

定安住房公积金管理所主
要负责人作开班动员讲话袁 他

简要介绍了定安县住房公积金
制度和住房公积金归集使用情
况袁 阐明举办业务培训班重要
意义遥

培训班邀请海南省住房公
积金管理中心归集处处长李南
发主讲袁 他从住房公积金的性
质和特点尧 住房公积金缴存方
法及范围尧 住房公积金贷款政
策及手续尧 住房公积金的提取
及使用等 4个方面作了耐心细
致的讲解遥 同时结合工作实际

着重讲解了职工普遍关心的热
点尧 难点问题遥

参加培训的学员表示 院
野这样的培训很有必要袁 要将所
学知识带回单位向职工宣传袁
并协助单位职工办理好住房公
积金日常业务袁 维护广大职工
的合法权益遥冶

据了解住房公积金业务培
训班将分三个批次进行袁 本次
培训对象是企事业单位 袁 共
120余人参加培训班遥

定安举办住房公积金业务政策培训班
姻 王聘钊

为提高广大农民养猪的科
技水平袁促进生猪生产稳定健康
发展袁 增加农民收入遥 11月 3
日袁由定安县畜牧局主办袁海口牧
泰科技有限公司协办的勃林格殷格
翰养猪技术培训班袁 在县第二行政
办公区会议室开课遥 全县养猪专
业户尧合作社尧养殖场负责人共
80人参加培训遥

培训课上袁专家讲授了生猪
的饲养管理尧 疫病防控等技术袁
通过具体的典型例子讲解了当
前猪病形式尧猪场流行病有哪些
以及防控的关键措施袁特别强调

要加强营养喂养尧 注重疫病防
控尧 做好猪栏舍消毒等措施袁并
耐心解答养猪户提出的疑难问
题袁 通过分析当前养猪的形势袁
客观地分析了未来市场情况袁增
强养猪户发展养猪业的信心遥

记者现场看到袁参加培训的
人员一边细心听讲袁一边认真作着
笔记遥 野我觉得这样的培训班非常
好袁不但解决了我们生产技术难题袁
使我们在学习上尧 解决疑难问题上
有了更多的时间袁 而且能更好地掌
握养猪技术尧技能袁回到家里能
更好地发展自己的养猪业袁以后

我一定多参加这样的培训班遥 冶
养猪户林布亮是龙湖镇永丰墟
人袁 今年 50多岁袁 养猪已有 5
年袁这次是第一次参加培训班遥

县畜牧局相关负责人介绍袁
定安每年都会举办十多次这样
的养殖技术培训袁提高农民的养
殖生产技术培训袁下一步还将继
续加大类似的技术培训袁促进全
县养殖业更好更快发展遥

据了解袁此次培训班上还发
放了 叶副猪嗜血杆菌病防治手
册曳尧叶猪伪狂犬病活疫苗曳 等培
训资料 80份遥

提高养猪技术水平 促进生产稳定发展
定安县举行勃林格殷格翰养猪技术培训班

姻 吴采净

为了抓好灾后冬季瓜菜生
产袁 建立冬季瓜菜生产长效机
制袁确保瓜菜质量遥 11月 3日袁
定安县冬季瓜菜大棚育苗技术
培训班在定城镇谭黎村委会举
行袁 潭黎村委会 65名瓜菜种植
户参加了培训班遥

培训班邀请了省农科院的
专家进行授课袁培训内容主要围
绕海南农村经济发展及农产品
质量安全管理尧设施农业尧圣女
果高产栽培技术和农药安全使
用技术等进行遥此次培训班分两

个阶段袁采取课堂培训和现场指
导等方式遥

第一阶段在潭黎洋瓜菜肓苗
大棚中袁专家深入田间地头袁现场解
决农民种植过程中遇到的疑难问
题袁指导农民种植的关键技术遥

第二阶段在谭黎村委会会
议室袁专家利用多媒体详细讲解
了圣女果营养土的配制袁苗床的
安排袁肥水的管理尧苗期病虫防
治方面等方面遥

培训中袁农民学习技术的积
极性非常高遥谭黎村委会十三分

队农民林虹梅告诉记者袁她每年
都会参加这样的技术培训袁政府
举办这样的培训活动是非常符
合农情和实际需要的袁这样的培
训班是科技野及时雨冶遥

县科技局工作人员介绍袁希
望通过培训袁帮助农民把学到的
技术转化成灾后恢复冬季瓜菜
生产的力量袁使农民在生产管理
上真正得到实惠遥

县科技局局长郭贻朝尧县农
综办主任郑义博尧科技局副局长
张运成出席培训班遥

抓好冬季瓜菜生产 建立生产长效机制
定安举行冬季瓜菜大棚育苗技术培训班姻 吴采净

定安县召开乡镇公务员培训工作会议遥 王聘钊 摄


